



**Le ministre d'Etat, secrétaire général de la Présidence de la République Ferdinand Ngoh Ngoh est désigné pour représenter le Chef de l'Etat du Cameroun aux travaux du sommet Union européenne-Union africaine qui tiennent à Bruxelles en Belgique.**

Du 17 et 18 février 2022, les dirigeants des États membres de l'Union européenne et ceux de l'Union africaine se réuniront à Bruxelles. Pour l'occasion, le président Paul Biya se fait représenter par le ministre d'Etat, secrétaire général de la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, indique-t-on à la Crtv.

La même source apprend que le chef de la diplomatie camerounaise, Lejeune Mbella Mbella et les ambassadeurs du Cameroun auprès de l'Union européenne et de l'Union africaine feront partie de la délégation qui accompagne le SGPR.

Ce sommet qui met sur la table l'Afrique et l'Europe est le sixième du genre entre les deux continents près de cinq ans après la dernière édition d'Abidjan. Au menu des discussions : le nouveau partenariat Europe-Afrique.